



阿 部 吉 衛 議 員  
( 新 生 会 )

## 環境美化 自治会と連携を



環境美化には地域の皆様の協力が不可欠です

## オランダ島に影響は

### イベントの縮小を検討

問 オランダ島の復旧工事は工程どおり進んでいるか。進捗状況を示せ。

佐藤町長 新型コロナウイルスの影響により資材の納入が遅れたため、若干、工期延長を予定している。変更後の完了時期は7月中旬を見込んでおり、供用開始には影響はないと考えている。

問 オランダ島は今年度夏から供用開始を予定しているようだが、新型コロナウイルス感染症対策

として海童丸や各種イベントの変更等はあるのか。

町長

供用開始に合わせ、海童丸の運航やイベントを盛大に開催し、県内外からの誘客を図る計画であった。しかしながら、新型コロナウイルス感染防止対策の観点から、当初の計画どおり実施することは難しい状況であり、規模の縮小や中止を視野に入れながら、現在検討している。

## 柳沢地区に 防災センターを

### 既存施設の活用を視野に検討

問

東日本大震災前には北浜地区に防災センターがあつたが、柳沢地区において防災センターを建設する計画はないか。

町長 新たに防災センターとして建設する計画はないが、北浜・柳沢地区の集会施設は必要であると考えている。施設の設置については、柳沢地

問 町内の整備が進み、街並みがきれいになつたが、ごみのポイ捨てが多くみられるようになつている。町と各地区自治会等の皆さんとで、ごみ拾いなどの環境美化について話し合う場が持てないか。

町長 現在、環境美化に関する話し合いの機会を設けるため、町内各地区の自治会等に呼びかけを行つてある。今後、自治会等との協議を踏まえ具体的な清掃活動の内容について検討を進めていく。

## 現在呼びかけをしている

- ◆郷土芸能について
- ◆災害公営住宅について
- ◆その他の質問